

Frohe Weihnachten

24. Dezember 2014



Liebe Freunde, Bekannte und Kollegen,

der RKSH wünscht Ihnen und euch allen ruhige & besinnliche Feiertage und einen guten Rutsch ins neue Jahr!

Es war wieder ein ereignisreiches Jahr und wir danken auf diesem Wege für die hervorragende Zusammenarbeit und den Zusammenhalt, den wir im täglichen Rettungsdienstgeschäft seit Jahren erfahren dürfen!

Ein besonderes Dankeschön geht an unsere Mitarbeiter denn auch in diesen schwierigen Zeiten sind sie stets zur Stelle: für die Bevölkerung in Ostfriesland, 24 Stunden am Tag.

Nicht nur "dienstlich" sondern auch auf privater Ebene macht es die gemeinsame Arbeit angenehmer und leichter, denn wir wissen, dass wir uns aufeinander verlassen können: hauptberufliche und freiwillige Feuerwehren in Emden, Hinte & Krummhörn, der Rettungsdienst DRK / Stadt Emden sowie alle Freiwilligen und Ehrenamtlichen der Hilfsorganisationen leisten in unserer Region tolle Arbeit. Auch an den jetzt folgenden Feiertagen, an denen natürlich nicht nur die Rettungsassistenten und -sanitäter des RKSH rund um die Uhr im Einsatz sind. Die Menschen sind froh, dass es "euch" gibt! Euer Job ist unbezahlbar.

Fröhliche Weihnachten!



RKSH